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Следственный комитет России начал проверку по факту нецелевого расходования
более 1 млрд рублей бюджетных средств, выделенных Управлению Федеральной
службы исполнения наказания на закупку электронных браслетов для
заключенных.

  

  

Омич Сергей Горшков почти год пытался доказать сотрудникам
правоохранительных органов и служителям местной Фемиды, что в его техническом
средстве слежения отсутствует электроника… 

      

35-летний Сергей Горшков стал известен в Омске благодаря своему недюжинному
упорству. Самостоятельно освоив основы законодательства, он добился от УФСИН
смягчения в части отбывания наказания – в своих письмах на имя директора УФСИН
России Геннадия Корниенко он обосновал недопустимость содержания лиц юридически
не судимых, рецидива не имеющих в одном исправительном учреждении с опасными
преступниками.

  

Горшкову первому в Омске надели на ногу браслет и отправили досиживать срок на
«домашнем аресте». Вот здесь и начались для молодого мужчины самые настоящие
мытарства:

  

  

- Бывали дни, когда по нескольку раз на моих браслетах срабатывала электроника.
Сотрудники УФСИН регулярно подавали на меня в суд с тем, чтобы ужесточить по
отношению ко мне меры содержания. Я каждый раз доказывал, что никаких
противоправных действий я не совершал. На системном блоке управления браслетом
имеется кнопка – «связь с УФСИН» – так вот она находится в нерабочем состоянии.
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Каждый раз я обращал на это внимание полиции, УФСИН, судей. Я требовал, чтобы
ответственные лица проверили работоспособность прибора.

  

  

Каждый раз когда срабатывал браслет Сергей нажимал кнопку экстренной связи с
УФСИН, где неизвестный человек постоянно отвечал «Вы не туда попали». Одним
словом, электроника в приборе не срабатывала – может быть, она была не настроена,
может быть, срабатывала не в роуминге, а может быть, и вовсе отсутствовала. Тем не
менее, ни по одному заявлению осужденного Горшкова проверка так и не была
проведена…

  

  

Между тем, скандал в УФСИН вокруг браслетов только набирает обороты. "Организова
на доследственная проверка по материалам, поступившим из ФСИН России, по фактам
выявленных в ходе ревизии финансово-хозяйственной и производственной
деятельности ФГУП "Центр инженерно-технического обеспечения и связи" (ЦИТОС)
ФСИН России нарушений при закупке изделий системы электронного мониторинга
подконтрольных лиц", - сообщили в Следственном комитете России.

  

  

Согласно поступившим материалам, между ФСИН и ФГУП ЦИТОС ФСИН были
заключены госконтракты на изготовление стационарных устройств и мобильных
контрольных устройств с электронным браслетом, в состав которых были включены
электронные блоки, которые отвечают за обработку сигналов системы ГЛОНАСС.
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В ходе технологического исследования выяснилось, что электронные блоки в составе
устройств отсутствуют. "Таким образом, ущерб, причиненный ФСИН от приобретения
фактически недействующего оборудования по завышенным ценам, может превышать 1,3
млрд. руб", - уточнили в СКР.

  

  

В Следственном комитете в причастности к данной афере подозревают бывшего главу
ФСИН Александра Реймана. Именно он, как следует из поступивших в СК материалов, а
также его заместитель Николай Криволапов и директор ФГУП ЦИТОС ФСИН
В.Определенова утверждали завышенные цены на приобретение устройств.

  

  

Напомним, Александр Реймер был отправлен в отставку указом президента Владимира
Путина в июне 2012г. Его место занял Геннадий Корниенко.

  

  

Семен Борода.
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